



"2023, Año de la Conmemoración del 125 Aniversario de la Fundación de Berriozábal"

AYUNTAMIENTO DE BERRIOZÁBAL, CHIAPAS

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

DIRECCIÓN DE IGUALDAD DE GÉNERO E INCLUSIÓN SOCIAL

ATENCIÓN A MUJERES EN SITUACIÓN DE VIOLENCIA

El Ayuntamiento de Berriozábal Chiapas, con domicilio en Calle 1ª Poniente norte S/N, Barrio san Sebastián. CP. 29130 Berriozábal, Chiapas, palacio municipal, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcionen, los cuales serán protegidos conforme a los dispuestos por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de sujetos obligados del Estado De Chiapas, así como la demás normatividad que resulte aplicable.

Finalidad del tratamiento de los Datos Personales

Los datos personales recabados principalmente serán usados para la atención a las mujeres víctimas de violencia, así como como llevar un registro de cada usuaria, para poder canalizarla en las distintas áreas y darle una mejor atención.

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, se solicitarán los siguientes datos personales, considerando los datos personales sensibles, que requieren de especial protección.

Datos personales que recaban:

- Nombre
- Domicilio
- Teléfono Fijo celular
- Ocupación
- Si es menor de edad
- Sexo

Un Gobierno con Sentido Humano



"2023, Año de la Conmemoración del 125 Aniversario de la Fundación de Berriozábal"

Datos Personales Sensibles:

- Circunstancias socioeconómicas.

Fundamento Legal del Tratamiento de los Datos Personales:

El tratamiento de sus datos personales se realizará con fundamento en lo establecido en los artículos 12,13,14,15, 19, 20, 21,22,28,29,31,32,33, 34, 39, 40 y demás correlativos, de la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, así como el artículo 67 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas.

Transferencia de Datos Personales:

Le informamos que sus datos personales serán transferidos a la Secretaria de Igualdad de Género del Estado de Chiapas, para los reportes mensuales de las atenciones a mujeres víctimas de violencia.

Medios para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (Derechos ARCO):

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) siempre y cuando cumpla con los requisitos marcados en el artículo 52 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados tales como:

- I. El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones
- II. Los documentos que acrediten la identidad del titular y en su caso la personalidad e identidad de su representante;
- III. De ser posible, el área responsable que trata los datos personales v ante el cual se presenta la solicitud;
- IV. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- V. La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular
- VI. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales en su caso.

Un Gobierno con Sentido Humano



GOBIERNO MUNICIPAL DE BERRIOZÁBAL, CHIAPAS
2021-2024



“2023, Año de la Conmemoración del 125 Aniversario de la Fundación de Berriozábal”

Directamente ante la Unidad de Transparencia del Ayuntamiento de Berriozábal, Chiapas, ubicada en calle 1ª Poniente Norte S/N, Barrio san Sebastián, CP. 29130. Berriozábal, Chiapas, palacio municipal o a través de la plataforma nacional de transparencia <http://plataformadetransparencia.org.mx> o en el correo electrónico transparencia@berriozabal.gob.mx, dicho ejercicio, se encuentra fundamentado en los artículos 70 al 80, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, si desea conocer el procedimiento para realizar este tipo de solicitud, puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviando un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al número de teléfono 961 1 14 9013.

Adicionalmente, tratándose de una solicitud de acceso a datos personales, deberá señalar la modalidad en la que prefiere que éstos se reproduzcan; con relación a una solicitud de cancelación, deberá señalar las causas que lo motiven a solicitar la supresión de sus datos personales en los archivos, registros o bases de datos; en el caso de la solicitud de oposición, deberá manifestar las causas legítimas o la situación específica que lo llevan a solicitar el cese en el tratamiento, así como el daño o perjuicio que le causaría la persistencia del tratamiento, o en su caso, las finalidades específicas respecto de las cuales requiere ejercer el derecho de oposición; finalmente si se trata de una solicitud de rectificación, se sugiere incluir los documentos que avalen la modificación solicitada. Los formularios, sistemas y otros métodos simplificados para facilitarle el ejercicio de sus derechos ARCO podrá consultarlos en www.inai.org.mx

Por último, se le informa que usted tiene derecho a presentar un recurso de revisión cuando no esté conforme con la respuesta, ante el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (ITAIPCH). O directamente en las Instalaciones del Ayuntamiento de Berriozábal, Chiapas o través de la Plataforma Nacional de Transparencia <http://plataformadetransparencia.org.mx> para más información llame al 961 114 9013.

Consulta de avisos de privacidad: el presente aviso de privacidad, así como el aviso simplificado, podrá ser consultado y descargados en las siguiente direccione electrónica: <https://berriozabal.gob.mx/transparencia/>

Cambios al aviso de privacidad: en caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en nuestro portal de internet: <https://berriozabal.gob.mx/transparencia/>

Un Gobierno con Sentido Humano